

支部トピックス

マキノ支部

マキノ支部のクラブ数(11) 会員数(154) とともに年々減少傾向にあります。原因は会員の高齢化とクラブ員減少かと思われます。クラブや会員の減少に歯止めをかけようと各クラブではあの手、この手で会員数の増につなげようと頑張っています。また公民館講座の協力も得ながら努力しています。

秋のマキノ生涯学習フェスティバルの展示、発表は当然ですが民謡クラブ、四季の会(琴)、大正琴クラブなどでは定期的に市内の福祉施設などに出かけて演奏活動を行っています。

また、どれみふぁ倶楽部(コーラス)ではマキノ中学校の文化祭、マキノ高原でヨシたいまつ祭り、高齢者の集いなどで活動しています。

花とみどりの会では、サルビアの苗作りをして町内各所に配布して市民に喜ばれています。

今年度はマキノ支部の事業として小学生や中学生を対象に、夏休みに囲碁と琴体験教室を開き、子どもたちに親子の交流や古きよき文化に触れ楽しんでもらう事業を計画しています。

毎年正月には書き初め教室を開き、筆を持つ楽しさを味わってもらいます。

高齢社会に向けての生涯学習の場として、文化活動は必要であり、仲間づくりにマキノ支部は頑張っています。



今津支部

オカリナののんのん

毎月第2・第4火曜日の午後7:30~9:30に今津東コミセンで練習しています。

ヴォーリズ資料館での水無月コンサート、サンブリッジホテルのディナー時での演奏、高島市民病院での七夕コンサートなど、毎月さまざまな場所へ赴いてたくさんの方にオカリナの美しい音色を届けています。

9月25日(火)には、午後6:00から今津町中浜の米澤邸で、観月コンサートを行います。オカリナ体験コーナーもありますのでぜひお越し下さい。



新旭支部

新旭茶道クラブ「北小茶の湯体験学習」

6年生の皆さんがやや緊張した面持ちで和室に入られて来られます。さあ、茶の湯体験学習が始まります。部員のお手前に見入る真剣な眼差し。お茶を点てる人、お運びの人、そして、お茶をいただく人…この三グループに別れて慣れない手つきで一生涯懸命挑戦します。

「畳のへりを踏まないで」「お隣の人にしっかりあいさつ」「お茶碗は2回まわして」…次々と慣れない作法が出てきます。どんな作法にも意味があるのです。永い年月受け継がれてきた大切な日本の心…和敬清寂…

初めての不安げな表情はどこへやら…学習が終わる頃には、皆さんきちんと正座して、しっかり両手をつけて『ありがとうございました』いえいえ、こちらこそ楽しい時間をありがとうございました。

生徒さんと部員たちの心が一つになる瞬間です。

朽木支部

朽木支部では、市民の方々に様々な文化活動を体験していただく「ワークショップ in Kutsuki」を開催します。

朽木支部には11のクラブがありますが、各クラブの様々な活動を市民に体験していただくことにより、文化活動の楽しさや奥深さを体感し、ひとりでも多くの人たちがクラブ活動を理解し参加することにもつなげていきたいと、22年度に引き続き第2回ワークショップを開催するものです。詳細は未定ですが、朽木地区秋の文化祭とあわせて、朽木公民館(やまびこ館)にて開催の予定です。多くの方のご参加をお待ちしています。



安曇川支部

あなたの「してみたいこと」 見つけませんか?

いろんなジャンルのクラブ活動を体験して楽しい時間を過ごしませんか? 気になるクラブだけ体験してもらっても、と題し、平成24年6月17日(日) 安曇川支部のクラブ体験を実施いたしました。

芸能部門では大正琴、謡曲・仕舞、剣詩舞、社交ダンス、日本舞踊、箏曲、和太鼓と多くのクラブが参加してくださいました。

「お箏を初めてさわらせていただき感謝」や「初めての体験でとてもよかった」の声をいただき、又、文化部門では墨絵、短歌、冠句、絵手紙、箏曲、カラオケ、ペットボトルの人形作りなどいろんな部屋の様子を見て各クラブの方と交流を図っていただきました。今回は参加者が少なかつたけれど次回は文化祭の時に開催したいと考えています。きっとあなたのしてみたいことが待っているかもしれません。



編集後記

節電の夏: 暑いですね!
年に1度の発行ですから「クラブ体験をしてみよう」から「高島文化芸術フェスティバル」まで欲張って掲載致しました。初めての取り組みですが、会員の皆様のご協力で盛り上げていただきました。事業を通して支部間、会員間の交流が深まり、新しい仲間が増えていくことを期待しています。

高島支部

高島支部は、毎年6月に奉仕作業として、高島公民館周辺の清掃活動を行っています。これは、「普段、使わしていただいているのやから」との声が会員さんからあがり、実施することになったものです。皆さん汗をかきかき一生懸命です。そして、刈った草の多さにビックリしています。また、年末には各クラブそれぞれが、活動の最終日に大掃除をして帰られます。その時によく聞きするのが、「1年間お世話になったしなあ」という言葉です。「そこまでしてくれるの」と、職員さんが驚かれるくらいきれいにして帰られます。

皆さんの「感謝の心」を事務局としては大変うれしく思いますし、皆さんのお心を大切にしたいと思います。そして、これからも続けていただきたい高島支部の活動です。

事務局